



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

13 de diciembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Comunicado SAT realiza el Sorteo El Buen Fin 2024](#)
- [Deducción de gastos de viaje y viáticos erogados en el extranjero](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Reportes de violaciones a derechos humanos en México disminuyeron apenas 0.07% en 2023](#)

CDMX

pág. 1

- [Aprueban en Congreso CDMX prohibición de fentanilo y vapeadores](#)
- [Brugada firma decreto de reforma contra la extorsión en CDMX](#)
- [Freno a la Verificación Vehicular en CDMX: Cierran Verificentros en diciembre](#)

- [Buen Fin 2024 generó el mayor volumen de ventas desde que se creó: Antad](#)
- [Piden plataformas digitales comenzar mesas para poner en práctica reforma a LFT](#)
- [CCE prevé que México atraiga 60 mil mdd en inversión extranjera para 2025](#)
- [Relocalización impulsa región norte del país; sur muestra debilidad: BdeM](#)
- [El PIB de los países del G20 creció 0.7% en el 3T; México, entre los que más crecieron](#)
- [Standard and Poor's ratifica calificación de México y deja la perspectiva en Estable](#)

FISCALES



[Comunicado](#)

[SAT realiza el Sorteo El Buen Fin 2024](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) realizó el Sorteo El Buen Fin 2024, en el que se repartió una bolsa de 500 millones de pesos en premios entre consumidores y comercios que participaron en las promociones El Buen Fin, celebrado del 15 al 18 de noviembre.



[Deducción de gastos de viaje y viáticos erogados en el extranjero](#)

Debido a las operaciones mercantiles que las empresas realizan en nuestro país es común que, para atender diversos negocios, envíen personal a distintas partes del extranjero, quienes generan gastos de viaje o viáticos.

NACIONALES



[Reportes de violaciones a derechos humanos en México disminuyeron apenas 0.07% en 2023](#)

Durante 2023, en México, se registraron 156,624 quejas por hechos presuntamente violatorios de derechos humanos ante las autoridades correspondientes, de acuerdo con lo reportado por el Censo Nacional de Derechos Humanos Federal y Estatal del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía).

CDMX

EXCELSIOR

[Aprueban en Congreso CDMX prohibición de fentanilo y vapeadores](#)

Con 43 votos a favor y 15 en contra, el Congreso de la Ciudad de México, en su carácter de Constituyente Permanente, aprobó las reformas a los artículos cuarto y quinto de la Constitución federal, con lo que se prohíbe el uso y comercio del fentanilo, y de los vapeadores.

EXCELSIOR

[Brugada firma decreto de reforma contra la extorsión en CDMX](#)

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, firmó el decreto que reforma el Código Penal local para que el delito de extorsión sea perseguido de oficio y se castigue con penas de entre 10 y 15 años de prisión.

EXCELSIOR

[Freno a la Verificación Vehicular en CDMX: Cierran Verificentros en diciembre](#)

Verificentros de la Ciudad de México (CDMX) cerrarán algunos días de diciembre del 2024, por lo que autoridades han pedido a los automovilistas que les tocar hacer el trámite de verificación vehicular, lo hagan antes de que suspendan el servicio.

ECONÓMICO

MILENIO®

[Buen Fin 2024 generó el mayor volumen de ventas desde que se creó: Antad](#)

El Buen Fin 2024 representó el de mayor volumen de ventas desde que se creó, con una derrama económica de ventas de más de 44 mil 800 millones de pesos.

40 años LaJornada

[Piden plataformas digitales comenzar mesas para poner en práctica reforma a LFT](#)

Alianza In México, asociación que representa a firmas como DiDi, Rappi y Uber, pidió al gobierno federal comenzar las mesas de trabajo con las diferentes dependencias para poner en práctica la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) que otorga seguridad social a los repartidores que utilizan esas plataformas digitales.

MILENIO®

[CCE prevé que México atraiga 60 mil mdd en inversión extranjera para 2025](#)

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, aseguró que la iniciativa privada espera superar las expectativas y atraer a México aproximadamente 60 mil millones de dólares (mdd) de inversión extranjera para 2025.

40 años LaJornada

[Relocalización impulsa región norte del país; sur muestra debilidad: BdeM](#)

La relocalización siguió impulsando la economía de la región norte del país en el tercer trimestre, mientras que la actividad del sur observó debilidad, aunque se mantuvo en niveles superiores frente a los reportados previos a la pandemia del covid-19, informó este viernes el Banco de México (BdeM).

EL ECONOMISTA 35 años

[El PIB de los países del G20 creció 0.7% en el 3T; México, entre los que más crecieron](#)

Entre los informes de cierre de año de la OCDE, la organización reportó el crecimiento del Producto Interno Bruto, PIB, en el área del G20, el cual fue de 0.7% en el tercer trimestre de 2024, ligeramente por encima de la tasa de crecimiento de 0.6% registrada en los tres meses anteriores. Las tasas de crecimiento trimestrales del PIB del G20 se han mantenido prácticamente estables desde el segundo trimestre de 2023.

EL ECONOMISTA 35 años

[Standard and Poor's ratifica calificación de México y deja la perspectiva en Estable](#)

La agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) ratificó la calificación de la deuda soberana de México y, a diferencia de otras agencias, mantuvo la perspectiva en "Estable".